
開催日：

集　計：

１． 講習会の内容はいかがでしたか？（ひとつだけ回答）

データの個数 / A1
内容 集計
1満足 16
2やや満足 2
3普通 1
総計 19

２． 講義の進め方・教え方はいかがでしたか？（ひとつだけ回答）

データの個数 / A2
進め方・教え方 集計
1満足 15
2やや満足 3
3普通 1
総計 19

３． サポートはいかがでしたか？（ひとつだけ回答）

データの個数 / A3
サポート 集計
1満足 15
2やや満足 4
総計 19
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「パワーポイント基礎編」アンケート 集計結果

パワポ、もっとくわしく知りたいです。（来月かな？）

パソコンを利用できる部屋があれば良いです。生徒の作品を見る機会も作ってください。ありがとうございました。

次回も参加させて頂きます。

最後まで休まずに受講したいです。

パソコンでやりたいことや今後このような講習会を開いてほしいなどご意見・ご希望をお知らせください。

棒グラフの作成

ほぼマンツーマンで教えてもらえるのでありがたいです。

前回欠席してしまったので難しかったです。

次回も是非参加したいと思います。

説明がわかりやすかった。

良かったです。ありがとうございました。

もう少し時間をかけてゆっくり説明した方が良い。1回→2回に分けても良いと思う。ありがとうございました。助かりました。

もっと時間をかけてゆっくりと。

本日もマンツーマンにて教えていただきありがたかったです。進め方も良かったです。ともかく先生方の頭のすばらしさに感心しまし
た。

今日の講習会でお気づきの点、ご感想をお知らせください（こうしたら良い、こうして欲しかったなど）。

いろんな機能を見ることが出来、使い方も少し分かった。

パワーポイントの素晴らしさとエクセルを使うことの馬鹿らしさを知りました。

全体の流れは分かりました。

パワーポイントの素晴らしさを知りました。なんとか今後にいかすことができればと思いました。

パワーポイント未使用でしたが理解できました。

実際の使い方が良く理解できました。

初めてのパワーポイント体験できて良かったです。

自己流でやっていたので基本から習えて良かったです。

パワーポイントの大まかな流れが分かった。

言われた通りに動かしていたので何がどうだったかわからない。ホーと感心することばかりでした。

はじめての参加でしたが皆さんていねいに指導していただき感謝です
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わかりやすかったです。

初めてパワーポイントをやってみて全部役立ちました。ありがとうございました。

リボンメニューの機能がわかったこと
今日の講習会で役に立ったことは何ですか？

一つ一つやってみたいと思います。
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